

Wagub Sani Dorong Staf Ahli Lebih Kreatif

solmi - JAMBI.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2023 - 11:14



foto : Kominfo Jambi

JAMBI - Wakil Gubernur Jambi H.Abdullah Sani mendorong Staf Ahli untuk meningkatkan peran dan kreatifitas dalam mendukung visi misi daerah. Hal tersebut disampaikan Sani pada Rapat Koordinasi Staf Ahli Kepala Daerah se Provinsi Jambi Tahun 2023, bertempat di Hotel Aston Jambi, Selasa (14/2).

“Saya berpesan kepada seluruh peserta rakor untuk mengikuti rakor dengan sebaik-baiknya, sehingga output rakor ini berkontribusi besar bagi pemerintah

daerah. Staf Ahli Kepala Daerah se Provinsi Jambi harus terus meningkatkan peran dan kreativitasnya,” ujar Sani.

Sani mengungkapkan, Tugas dan Fungsi Serta Tata Kerja Sekretariat Daerah Provinsi Jambi, Staf Ahli mempunyai tugas memberikan rekomendasi terhadap isu-isu strategis dan/atau pertimbangan dalam perumusan kebijakan kepada Gubernur mengenai masalah urusan pemerintahan sesuai bidang keahliannya.

Sani menuturkan, Staf Ahli diisi oleh orang-orang yang berpengalaman dan berwawasan, yang mampu menjadi tim konseptor dan kreator yang mumpuni bagi kepala daerah, dalam memberikan kontribusi analisis kebijakan, masukan, dan rekomendasi yang konstruktif untuk mengakselerasi pembangunan sesuai dengan visi dan misi kepala daerah.

“Saya mengharapkan para Staf Ahli Kepala Daerah Se Provinsi Jambi bangga terhadap jabatan yang diemban, berkontribusi aktif, dan melaksanakan budaya kerja yang memberdayakan seluruh potensi yang dimiliki, dalam memberikan kajian terkait isu-isu strategis dan terkini serta solusi terhadap permasalahan-permasalahan pembangunan daerah,” katanya.

Sani memberikan apresiasi atas terselenggaranya Rapat Koordinasi Staf Ahli Kepala Daerah Se Provinsi Jambi Tahun 2023 ini yang merupakan sebagai wadah silaturahmi dan berbagi pengalaman dan wawasan para Staf Ahli Kepala Daerah se Provinsi Jambi. Rapat koordinasi ini juga memiliki arti dan makna penting dan strategis dalam upaya meningkatkan sinergisitas dan kinerja Staf Ahli Kepala Daerah Se Provinsi Jambi.

Ketua Panitia Pelaksana Rapat Koordinasi Staf Ahli Kepala Daerah Se Provinsi Jambi, Donny Iskandar mengatakan rapat koordinasi ini berujuan untuk menjalin harmonisasi dan sinergisitas antara Staf Ahli Kepala Daerah Se Provinsi Jambi untuk mengoptimalkan fungsi dan perannya dalam rangka mengakselerasi pembangunan daerah.(IS/kom)